

Tuchmacher

# Ein Dank an die DLRG

*Das Darnsee-Freibad feiert Jubiläum, und auch die DLRG Bramsche, die sich dort engagiert. Der Tuchmacher gibt zu diesem Anlass gerne ein Lob weiter, das ein Leser ihm übermittelt hat.*

Der Mann ist für die Initiative „Radeln ohne Alter“ aktiv: Dabei unternehmen Ehrenamtliche gemeinsam mit Senioren Ausflüge in Bramsche, die älteren Leute werden in einer Rikscha chauffiert. Und die beiden, ,mit denen nun der Fahrer unterwegs war, wollten gerne nach langer Zeit mal wieder zum Darnsee. Gesagt, getan – doch am Freibad ging es nur bis zum Eingang: Die Senioren nicht mehr gut zu Fuß, der Zugang zum Bad aber für die recht klobige Rikscha viel zu schmall. Was tun? Kein Problem! Schnell kamen die Ehrenamtlichen von der DLRG, öffneten Tür und Tor und luden die besonderen Gäste herzlich ein, das Gelände mit der Rikscha zu erkunden. So schwelgten die beiden Senioren in manchen Erinnerungen an vergangene Zeiten, und ihr Fahrer war ganz begeistert von der Hilfsbereitschaft der DLRG-ler. „Das sind fast alles junge Leute, alle sind unheimlich sympathisch. Und die Wasseraufsicht und noch viele andere Arbeiten übernehmen sie ehrenamtlich. Das finde ich richtig toll“, meint der Mann. Der Tuchmacher sieht das ganz genauso – und wünscht der DLRG-Ortsgruppe Bramsche, die vor 90 Jahren gegründet wurde, zu ihrem Jubiläum alles Gute!

Bis Montag

---